
 

令和３年度 第１回安曇野市スポーツ推進委員会全体会議 会議概要 

１ 委員会名 安曇野市スポーツ推進委員会 

２ 日  時 令和３年５月 31日（月）午後 7時 00分から午後 8時 30分まで 

３ 会  場 安曇野市役所本庁舎４階 大会議室 

４ 出席者 （豊科地域） 望月（健）、丸山（義）、望月（武）、石川、逢澤 

      （穂高地域） 眞嶋、水口、細野、二見、巣山、越原 

      （三郷地域） 松田、布山、齋藤、岡里 

      （堀金地域） 下川、浅野、加々美、井澤 

      （明科地域） 赤羽、遠藤、丸山（繁）、丸山（俊） 

※敬省略 ※出席委員総数：23人  

５ 欠席者 久根下 丸山（美）古畑 一志 石田 小林  

６ 市側出席者  生涯学習課長（深澤）スポーツ推進担当係長（杉浦） 

スポーツ推進担当（日髙） 

７ 公開・非公開の別  公開       

８ 傍聴人  ０人    記者  ０人  

協  議  事  項  等 

 

会議の概要 

(１) 開会 

(２) あいさつ 

(３) 報告事項  

(４) 協議事項 

（５） 各地域内での打合せ会 

 (６) その他 

 

 ※配布資料   

・会議次第 

・長野県障がい者スポーツ指導員（初級）養成研修会開催要項 

・長野県体育センター研修講座 追加募集講座一覧 
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（１） 報告事項について（第 12回安曇野市民スポーツ祭） 

   ・５月 28日（金）時点で長野県感染警戒レベル４のため、体験イベントは中止
とする。（事務局） 

 

（４） 協議事項について（スポーツ推進委員研修会） 

   ・（堀金地域の委員で）手話の研修を計画しており、講師と調整をしている。 
日程等決まり次第、報告する。（委員） 

 

（５） 各地域内での打合せ会 

   ・（豊科地域）昨年、ワンバウンドフラバールを計画していたが、中止となっ
た。今後は、コロナ終息時に活動を再開できるように、今のうちから企画や
種目について検討しておきたい。また、委員に欠員が出たため、新たな人材

を探しているが、難航している。 
   ・（穂高地域）従前、各地域の公民館と連携して行事を行ってきたが、関りが少

なくなっている。今後、関係性を強くしていくために、こちらからイベント
を提案していくことも必要だと考える。その点、部会制にも繋がっていく話
かと思う。また、選任については、（市全体として捉え）地域できっちり人数
を割らなくても良いと思う。 

   ・（三郷地域）選任については、個人が自分の後任を探すのではなく、地域の皆
で探す方が良い。また、公募という手段もあるが、どのような人物が選任さ
れるかわからないため、難しい点もあると思う。コロナ禍ではあるが、三郷
地域では「みんなでスポーツ」という活動を行っている。 

   ・（堀金地域）堀金地域では、協力員という研修期間制度をとっており、協力員
が推進委員に上がっていく体制にしている。堀金では総合型スポーツクラブ

の活動で、週一回程度情報交換する機会があり、コミュニケーションはとれ
ている。他の地域の委員も歓迎するので、参加していただきたい。 

   ・（明科地域）明科公民館の活動が活発で、月１回「ワンバウンドマッチ」を行
っている。また、６月４日にはウォーキングサッカーを計画している。大き
な行事は中止となっているが、このような小さい規模では活動できている。
選任については、介護、子育て等個々が抱える事情もあり、候補者を探すの
は難しい。公募の必要性も、今後でてくるかもしれない。 

   ・（会長）今後もコロナ対策をしながら、各地域で情報共有や意見交換、今でき
る範囲での活動をしていただきたい。 

（６） その他 

   ・（委員）令和５年度の県スポーツ推進委員研修会について、コロナ禍ではある
が、そろそろ準備を進める必要がある。 

   ・（会長）承知した。代表者会議等で協議していく予定。 
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